



ANALISTA DE RENDIMIENTO EN FÚTBOL

CURSO

- CONMEBOL -
EVOLUCIÓN

Introducción

Perfil del egresado

La inclusión de equipos de trabajo multidisciplinarios en el fútbol y el crecimiento en el uso de tecnologías en este deporte se han convertido en una realidad. Actualmente, prácticamente todos los equipos profesionales de fútbol y/o cuerpos técnicos cuentan con una persona que se encarga de realizar el análisis de rendimiento de su propio equipo y/o el de los rivales. Complementariamente, la evolución de productos y servicios tecnológicos para el análisis de partidos y futbolistas ayudan a potenciar el desarrollo y rendimiento de un club, cuerpo técnico y jugadores, permitiendo optimizar tiempos en el acceso a información sobre rivales y mejorar la planificación de partidos y entrenamientos, entre otros beneficios.

Este curso tiene como objetivo introducir en el conocimiento de las principales características y métodos de trabajo que tiene un analista de rendimiento, conocer productos y servicios tecnológicos, y compartir experiencias prácticas y reales de trabajo junto a destacados entrenadores de fútbol.

Esta es una profesión que suma y potencia el rendimiento de los equipos, principalmente en el fútbol profesional. Este curso brinda la posibilidad de profesionalizar y jerarquizar la figura del analista de rendimiento

El egresado de este curso tendrá una comprensión, tanto general como detallada, de los fundamentos y de la importancia del análisis de rendimiento del fútbol actual. El conocimiento adquirido a partir del proceso de formación y capacitación propuesto en este curso, permitirá al egresado actuar como analista de rendimiento en las categorías juveniles y profesionales de clubes de fútbol amateurs y profesional.



DURACIÓN

1 MES



NIVEL

CURSO



DOCENTE EXPERTO

Equipo experto Conmebol

OBJETIVOS

02.

Ofrecer un curso introductorio y de nivelación donde se capacitará, a los futuros profesionales en análisis de rendimiento, con una sólida formación que abarque los conocimientos de las áreas clave del trabajo que se llevan a cabo en una selección, equipo y/o cuerpo técnico de fútbol.

DIRIGIDO A:

Analistas de juego, observadores técnicos, editores de video, entrenadores de futbol juvenil y profesional, estudiantes de educación física y deportes, investigadores, desarrolladores de tecnología, analistas de arbitraje, jugadores, jugadoras, periodistas, directivos, admiradores del futbol en general.

COMPETENCIAS A DESARROLLAR:

- Comprender el rol de las áreas de actuación de un analista de rendimiento en el fútbol en la actualidad.
- Comprender y analizar el juego.
- Recolectar, organizar y analizar información generada en el análisis de juego y entrenamientos del propio equipo en base a videos y estadísticas.
- Analizar y preparar informes en el análisis de juego sobre los rivales.
- Conocer sobre el análisis en vivo de un partido.
- Identificar distintos tipos de productos y servicios tecnológicos.

Docente

Krikor Attarian

Fundador de AZsportech. Miembro del Grupo de Estudios Técnicos de CONMEBOL. Miembro del Grupo de Analistas de Rendimiento de FIFA. Analista de rendimiento de la Selección Uruguaya de Fútbol.

CURSO 1: Analista de Rendimiento en Fútbol

Módulo 1: Departamento de análisis y tecnologías

Unidad 1: Evolución del uso de la tecnología en el fútbol.

Unidad 2: Departamento de análisis y rol del analista de rendimiento.

Módulo 2: Comprensión y análisis del juego

Unidad 1: Comprender el juego, técnica y táctica.

Unidad 2: Analizar el juego.

Módulo 3: Análisis de entrenamientos y partidos propios

Unidad 1: Mi equipo - entrenamientos, planificación y método de trabajo.

Unidad 2: Mi equipo - análisis de mi equipo.

Módulo 4: Análisis del rival y durante el partido

Unidad 1: Rival - partidos - análisis del rival, informes.

Unidad 2: Match analysis - análisis durante el partido.